

Chor startet ins Jubiläumsjahr

Intermezzo aus Kimratshofen sorgt mit seinem Auftritt für einen vollen Saal in Reicholzried.

Reicholzried Kürzlich startete der Chor Intermezzo aus Kimratshofen in sein Jubiläumsjahr: Wie schon im November gab es wieder „Was auf die Ohren“, diesmal im Musik- und Bürgerheim in Reicholzried. Wir waren überwältigt: So viele Zuschauer wollten unsere Lieder hören. Der Saal war sehr schnell gefüllt; auch auf der Galerie waren sämtliche Plätze belegt.

Zu Beginn hieß es „Licht an und Bühne frei: Showtime!“ Unser Publikum durfte „Musik für alle Sinne“ genießen – meistens à Capella, zum Teil auch mit Begleitung von Klavier und/oder Gitarre. Von „I would do anything for love“ von Meat Loaf bis „Bed of Roses“ von Bon Jovi war alles dabei – alte und neue Lieder, krachig und auch mit feinen Tönen.

Die Besucher waren begeistert; die Atmosphäre war überwältigend. Besonders berührend war es, als der dunkle Saal von vielen, vielen Feuerzeugen erhellt war. Ein

großes Dankeschön an alle Besucher, Sängerinnen und Sänger, Helfer vor und hinter den Kulissen und natürlich unserer Chorleiterin Lilo, die den Abend voller Idealismus und Engagement mit uns vorbereitet hat.

Zum Vormerken gleich den nächsten Termin: Im November 2025 feiern wir unser 25-jähriges Jubiläum – Vom Jugendchor zum Popchor; wir freuen uns schon sehr darauf!

(Hedwig Konrad)



Alle Sängerinnen und Sänger des Chors sind mit Begeisterung bei der Sache.

Foto: Armin Paul-Prößler